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José Antonio Aguilar Carranza (Medina de Rioseco, Valladolid,
17-1-1947). Durante más de 40 años ha trabajado como Director
Administrativo Comercial en la empresa Gallo SA. Desde hace dos años
está Jubilado. Sigue vinculado estrechamente al mundo del fútbol,
deporte que conoce bien dada su relación durante muchos años con

el R.C.D. Español y el E.C. Granollers, club del cual fue presidente. La
celebración y conmemoración del centenario por parte de esta entidad,
han posibilitado su vuelta a la actividad social y deportiva, siendo el
presidente de la Comissió del Centenari. En este trabajo cuenta con la
colaboración, entre otros, de J. Beltrón, Esteve Vilarrassa, Pere García,
FrancescMelenchón y Xavier Abolafio, en calidad de presidente del
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E.C. Granollers. El pasado domingo, dio 3 de marzo, el campo de la OI
calle Girona fue escenario del primer acto principal del Centenari, un
acontecimiento que contó con la presencia de diversos expresidentes.
exentrenadores y jugadores conocidos que a lo largo de los años han iff
formado parte del E.C. Granollers. Una placa a la entrada del campo
y un gran mural recuerdan el inicio singular de un club centenario que
empezó a escribir sus primeras crónicas futbolísticas alió por el año C#
1913, siendo su primer presidente, Alfred Canal. José Antonio está
casado con Sagrario Ballesteros, con quien tiene un hijo, Antonio, de
38 años Su última y gran pasión, más alió del fútbol, tiene el nombre CU
de Carla, su nieta.

I TONITORRILLAS

PRESIDENTE DE LA COMISSIÓ DEL

CENTENARI DEL E.C. GRANOLLERS

El domingo pasado Iniciaron uste¬
des los actos de conmemoración del
Centenari del E.G. Granollers.

Fue un acontecimiento de primer or¬
den social y deportivo que vivimos con
gran entusiasmo y emoción. Cien años
son muchos años y más si tenemos en
cuentas todas las vicisitudes que pue¬
den darse durante tantos años. Se trata
de un hecho especial y singular que
queremos compartir con toda la afición
y con la ciudad de Granollers. Estamos
muy contentos de como fue todo. Hay
una placa que lo recuerda, un bonito
mural en uno de los fondos del campo...

Lástima del resultado del partido.
La mañana social fue espléndida pe¬

ro la pelota del E.C. Granollers no quiso
entrar. Y sí entró a favor del Horta, que
nos ganó por O a 2. El domingo no era
nuestra liga. Nosotros estamos a otro
nivel. Sin embargo, me gustaría decir
que lo intentaron hacer bien, pero...

(...)
Los jugadores hicieron lo que pu¬

dieron. El Club y sus dirigentes hacen
también todo lo que pueden. Todo el
mundo ayuda en la medida de sus posi¬
bilidades, pero los tiempos no acompa¬
ñan. Lo vemos en el caso de las empre¬
sas, del Ayuntamiento... Los primeros
tienen problemas para mantener a sus
trabajadores, los segundos tienen que

hacer frente a otras muchas necesida¬
des... Somos conscientes que nos toca
vivir un Centenari austero, pero esta¬
mos seguros que será digno, entrañable
y familiar.

Volvamos al Club.
Más allá del primer equipo también

hay vida. Está el propio corazón de la
entidad con gran cantidad de personas
que trabajan, que se forman... Demos
tiempo al tiempo

El campo y su conjunto se resienten
del paso de los años.

Lo sabemos bien. Ha habido proyec¬
tos para cambiarlo de ubicación, pero la
situación económica no lo ha permitido.
Me parece que habrá que esperar.

El Esport Club Granollers también
parece vivir socialmente en horas ba¬
jas.

Es la tónica general que afecta a mu¬
chos equipos de este tipo de categorías.
La gente no puede atender económi¬
camente muchas de sus pasiones. A la
hora de tener un carnet, la gente se lo
piensa mucho.

Pero siempre parece haber gente
decidida a estar en la junta.

Ojalá sea así durante muchos años.
No crea usted que es nada fácil estar al
frente de un club. Son muchas horas de
sacrificio y de problemas. Gracias a su
trabajo y esfuerzo, muchos ciudadanos

"Apostamos por un Centenari
digno, entrañable y familiar"

pueden vivir el dia a día de los clubs de
la ciudad, una tarea no siempre recono¬
cida.

¿Para qué ha de servir este Cente¬
nari?

Para recordar la historia del Club y
rememorar su pasado, lleno de páginas
importantes. Este es un trabajo conjun¬
to en el que ha intervenido mucha gente
e incluso el mismísimo Ayuntamiento,
que hace unos meses concedió al E.G.
Granollers la Medalla de la Ciutat. Y lue¬

go hay personas como el concejal Pere
Garda que, conscientes de lo que todo
esto significa, hacen todo lo que pueden
y más por ayudar al E.C. Granollers, y
eso es de agradecer.

Ahora está jubilado, pero es bien
conocedor del mundo de la empresa,
¿qué piensa de la situación económica
actual?

Resulta compleja y complicada.
Desde mi punto de vista no se prima el
consumo y eso es malo.

El Presidente
de la Comissió
del Centenari
de l'E.C.
Granollers valora

positivamente
los esfuerzos
que hacen,
en momentos

complicados,
aquellas
personas que se
ponen al frente
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